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 Na tarde de domingo, dia 
27 de abril, durante uma opera-
ção realizado no Bairro Triân-
gulo, em Ponte Nova, policiais 
militares prenderam 02 (duas) 
mulheres: uma jovem de ape-
nas 18 anos, e outra de 44 
anos. Um homem de 43 anos 
também foi detido por porte de 
droga para uso pessoal. 

Mulheres são presas no Triângulo por 
envolvimento com tráfico de drogas
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LEIA NESTA EDIÇÃO
POLÍCIA MILITAR/ERVÁLIA
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Cavaleiros, amazonas 
e fiéis celebram o 

padroeiro em Três Tiros

FESTA DE SÃO SEBASTIÃO
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Ponte Nova entrega 
Vacimóvel para 

acelerar vacinação 
contra Influenza
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Homem é assassinado 
a machadas no Córrego 

dos Furtados

SAÚDE

ESPORTES
Independente F.C é o campeão Sub-20 do Regional do Açúcar 
 O campeão Re-
gional do Açúcar de 2025 
é o Independente F. C, de 
Acaiaca. Ele conquistou a 
taça na categoria Sub-20, 
em jogo realizado no dia 
26 de abril, no Estádio João 
Elias, em Acaiaca, ao ven-
cer a equipe Insanos F.C, de 
Rio Casca, por 2 x 0.
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Fundação Menino 
Jesus inaugura o Circo 

Campo dos Sonhos

 Com dezenas de crianças fazendo uma 
algazarra de felicidade ao ver os artistas do gru-
po teatral Embaixadores da Prevenção, de Cam-
pinas, a presidente da Fundação Menino Jesus, 
Rita Cesarino, inaugurou oficialmente, na ma-
nhã de 30 de abril, o Circo Campo dos Sonhos.
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 Depois de 17 anos que foram aprovadas na Câmara, 
as leis de Ponte Nova que impedem a construção de hidrelétri-
cas no Rio Piranga estão sendo julgadas pelo plenário virtual 
do STF (Superior Tribunal Federal). A Procuradoria Geral da 
República as considera constitucionais, mas os ambientalistas 
temem o resultado, que deve sair no dia 06 de maio. 

Leis que proíbem construção de 
hidrelétricas no Rio Piranga 

podem ser derrubadas pelo STF

PONTE NOVA

A bela paisagem de Laje do Piranga será afetada totalmente se for construída a hidrelétrica progra-
mada para aquela comunidade (crédito da foto: Atlântico Filmes)
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 No Dia do 
Trabalho (1º/maio) 
aqueles que já deram 
sua contribuição para 
o país e hoje são apo-
sentados, tem pouco 
a comemorar. Uma 
gigantesca fraude no 
INSS se apropriava de 
parte das aposentado-
rias através de descon-
tos fraudulentos. No rendimento 
do beneficiário eram debitados 
valores a título de mensalidade 
associativa. Essas associações de 
fachada se beneficiavam das frau-
des. No período de 2019 a 2024 
foram furtados das aposentado-
rias um valor que pode chegar a 
R$ 6,3 bilhões. O amplo esquema 
de fraudes e desvio de valores das 
aposentadorias e pensões do INSS 
foi descoberto por investigação da 
Polícia Federal (PF). 
 Para melhor entendi-
mento, o canal do desvio era or-
ganizado por “associações frias” 
que administrava o esquema. 
Para garantir sucesso na opera-
ção, as quadrilhas subornavam 
servidores através de propinas 
para obter dados de beneficiários. 
Falsificavam as assinaturas para 
autorizar o desconto. Segundo a 
PF “criavam associações de fa-
chadas, muitas vezes presididas 
por idosos, pessoas de baixa 
renda ou aposentados por inca-
pacidade”. Tudo acontecia sem o 
conhecimento dos aposentados, 
que acabavam virando associado 
de “P” nenhuma. A estrutura da 
fraude abrangia laranjas e asso-
ciações de fachada alimentadas 
por propinas.
 Dirigentes e servidores 
do INSS recebiam vantagens inde-
vidas para facilitar a inserção dos 
descontos nos contracheques dos 
aposentados, enquanto falsas as-
sociações viabilizavam o desvio. 
Nas investigações foram identifi-
cadas 11 entidades localizadas no 
Estado de Sergipe. Seis pessoas fo-
ram detidas e os nomes mantidos 
em sigilo. Da cúpula do INSS fo-
ram afastados preventivamente, 
o Presidente do INSS, o procura-
dor-geral, o coordenador-geral de 

suporte ao atendimen-
to ao cliente, diretor de 
benefícios e relaciona-
mento com o cidadão, 
o coordenador-geral 
de pagamentos e be-
nefícios e um policial 
federal que atuava no 
Aeroporto de Congo-
nhas que teria dado 
apoio a operação. As 

investigações passaram ainda pe-
los suspeitos de receberem propi-
nas como lobistas, esposa do pro-
curador-geral do INSS, ex-diretor 
de governança e planejamento no 
governo Bolsonaro, advogados e 
outros. A lista é longa.
 Relacionei essa turmi-
nha toda para se ter uma ideia do 
tamanho do esquema. E relevan-
te: aqueles que deveriam zelar pe-
las conquistas dos trabalhadores 
conspiraram sem dó nem piedade 
contra eles. Há muita coisa a ser 
ajustada, a começar pelos Bancos. 
Estes oferecem crédito automá-
tico lançando o valor como dis-
ponível na “folha do benefício”. 
O aposentado, na sua maioria 
pessoas simples, veem o valor 
disponível e pensam se tratar de 
proventos adquiridos ou alguma 
forma de antecipação dada pelo 
INSS. Sacam o dinheiro sem saber 
que estão contraindo empréstimo 
a juros que interessam as institui-
ções financeiras. E inocentemente 
comprometem o valor de sua apo-
sentadoria por um longo período. 
Somos um país regido pela “Lei 
de Gérson”. Lembram da afirmati-
va? Leve vantagem você também!  
 Cabe ao Estado ações 
enérgicas e exemplares para que 
o fato não se repita. Não é de hoje 
que o INSS é uma conta corrente 
aberta aqueles que possuem a se-
nha. Em 1991 tivemos o caso da 
advogada Jorgina. Outros se su-
cederam. Só neste ano, pelos ar-
quivos da Polícia Federal, foram 
ao menos 10 as operações para 
combater condutas irregulares 
no órgão, envolvendo servidores, 
advogados, contadores, empresá-
rios e outros criminosos. O que 
fazer com ladrões que roubam 
aposentados?

Meu INSS querido

 Olá, tudo bem?
 Pelo que estamos 
acompanhando, a reforma 
eleitoral está caminhando 
de vez, ao finalizar a sua 
tramitação na Câmara dos 
Deputados e agora estar no 
Senado Federal.
 Avança a proposta 
de um novo Código Eleito-
ral, que certamente unifi-
cará matérias importantes, 
como representações por 
propagandas irregulares, 
antecipadas, negativas e 
falsas e direitos de respos-
ta, prestação de contas, 
publicidade institucional 
e eventual sanção pelo seu 
desvirtuamento ou desvio 
de finalidade, propaganda 
eleitoral nos atuais mol-
des, como sonora, impres-
sa e pela internet, além de 
proibição expressa do uso 
de “robôs” eleitorais, uti-
lizados de forma indevida 
para tumultuar o processo 
eleitoral.

 Serão realizadas 
audiências públicas para 
o debate da proposta e, se-
gundo o relator, Senador 
Marcelo Castro (MDB-PI), 
a proposta a princípio será 
votada no dia 14 de maio, 
ou seja, um ano antes das 
eleições de 2026.
 Muito embora o 
projeto preveja eleições 
auditáveis, o Projeto de Lei 
não prevê o voto impresso 
como forma de conferên-
cia pelo eleitor, ou seja, o 
voto impresso auditável 
defendido anteriormen-
te. Penso que é hora dos 
que defendem esta possi-
bilidade cobrarem posi-
cionamento e atitude de 
seus representantes no 
Parlamento, para que te-
nhamos, e até para que se 

encerre o assunto, a urna 
eletrônica auditável e com 
voto impresso nos moldes 
de países como Argentina.
 Ao contrário do 
que foi ventilado, o atual 
Projeto de Lei aumenta as 
hipóteses de inelegibilida-
de, mas define expressa-
mente o prazo máximo de 
08 (oito) anos, que depen-
dendo de alguns casos pode 
ser menor e dependendo de 
outros não se aplica.
 Com cerca de 898 
artigos, o Projeto de uni-
ficação eleitoral revoga a 
vigência do atual Código 
Eleitoral, da Lei da Ficha 
Limpa, da Lei dos Parti-
dos Políticos, da Lei das 
Normas das Eleições, den-
tre outras. Vamos ficar de 
olho. Um abraço!

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

Deputado federal bolsonarista Nikolas Ferreira 
é multado em R$200 mil por transfobia

O avanço da reforma política no Senado!

 Em decisão que veio a 
público no noticiário em 30 de 
abril, Dia Nacional da Mulher, a 
juíza Priscila Faria da Silva con-
denou o deputado federal Niko-
las Ferreira (PL) ao pagamento 
de R$ 200 mil de indenização 
por dano moral coletivo. O caso 
se refere ao uso de uma peruca e 
falas sobre pessoas trans no ple-
nário da Câmara dos Deputados, 
no Dia Internacional da Mulher, 
08 de março de 2023.
 De acordo com a justi-
ça, as declarações do parlamen-
tar foram além "dos limites do 
direito à livre manifestação do 
pensamento e constituem ver-
dadeiro discurso de ódio". O 
deputado mineiro disse que vai 
recorrer da decisão. Por meio 
de uma rede social, ele afirmou 
que a Constituição Federal ga-
rante imunidade parlamentar 
para opiniões e votos.
 A magistrada anali-
sou uma ação apresentada pela 
Aliança Nacional LGBTI+ e a 
Associação Brasileira de Fa-
mílias Homotransafetivas. As 
organizações ingressaram com 
um processo contra o parlamen-
tar pelo que consideraram um 
discurso de "maneira irônica 
e ofensiva" aos transgêneros, 
fantasiando-se com uma peru-

ca amarela e apresentando-se 
como “Deputada Nikole". Para 
os grupos, a manifestação con-
figurou o "crime de transfobia, 
além de discurso de ódio e inci-
tação à violência contra a po-
pulação LGBTI+".
 “Hoje, no Dia In-
ternacional das Mulheres, a 
esquerda disse que eu não po-
deria falar, pois eu não estava 
no meu local de fala. Então, eu 
solucionei esse problema aqui. 
Hoje eu me sinto mulher”, disse 
a Deputada Nikole, nome criado 
por Nikolas Ferreira, no dia 08 
de março de 2023.
 Depois, o parlamen-
tar afirmou na ocasião: “As 

mulheres estão perdendo seu 
espaço para homens que se 
sentem mulheres”. Ele e disse 
correr risco de ir para a cadeia: 
“É uma imposição. Ou você 
concorda com o que eles estão 
dizendo, ou caso contrário você 
é um transfóbico, homofóbico e 
preconceituoso”. 
 Pensando bem, as fra-
ses ditas pelo deputado Nikolas 
Ferreira (PL) descredibilizam 
identidade de gênero assumida 
pela população transsexual e 
insuflam a sociedade a fazer o 
mesmo. Acho que a multa foi 
pequena, deveria ter sido de R$ 
5 milhões, o valor pedido pelas 
entidades que o processaram.

Nikolas Ferreira (PL) achou que seria adequado colocar uma caricata peruca feminina e subir à tribuna para 
ironizar mulheres trans: transfobia é crime (crédito da foto: Pablo Valadares/Câmara dos Deputados).

* Os artigos desta página são de inteira responsabilidade de seus autores



Sexta-feira, 02 de maio de 2025

Fundação Menino Jesus 
inaugura Circo Campo dos Sonhos

enquanto lida com os desa-
fios da vida na chácara da 
família, onde doces são pro-
duzidos. Com a ajuda de um 
amigo imaginário personifi-
cado em um amuleto, Catina 
supera as dificuldades com 
amor, enquanto aprende a 
lidar com as adversidades”. 
 A inauguração teve 
cobertura dos veículos de co-
municação de Ponte Nova e 
a participação de alunos da 
APAE (Associação dos Pais 
e Amigos dos Excepcionais), 
das escolas municipais Dom 
Bosco (Triângulo), Mique-
lina Martino Moreira dos 
Santos (Centro Histórico) e 

 Com dezenas de 
crianças fazendo uma alga-
zarra de felicidade ao ver 
os artistas do grupo teatral 
Embaixadores da Prevenção, 
de Campinas, 3ª maior cida-
de do estado de São Paulo, a 
presidente da Fundação Me-
nino Jesus, instituição filan-
trópica de apoio a crianças 
e adolescentes vulneráveis, 
Rita Cesarino, inaugurou ofi-
cialmente, na manhã de 30 
de abril, o Circo Campo dos 
Sonhos. A lona fica em terre-
no, que fica atrás das edifica-
ções físicas, perto da área de 
mata preservada.
 O evento sociocul-
tural foi uma forma de home-
nagear a irmã Zélia Patrício, 
idealizadora do projeto. Rita 
Cesarino, presidente da enti-
dade comandou a inauguração 
com a participação de Carlos 
Bartolomeu, diretor da Bartofil 
Distribuidora, patrocinadora 
do projeto via Lei Rouanet.
 Entre as ações acon-
tecidas no picadeiro do Circo 
Campo dos Sonhos foram re-
gistradas apresentação de pa-
lhaço e a emocionante peça 
teatral, baseada no livro de 
Sandra Sahd, A Doce Valente, 
com a coordenação da produ-
tora Cacho de Ideias.
 Os atores e atrizes 
do grupo teatral Embaixado-
res da Prevenção encenaram 
a “história de Catina, uma 
jovem que descobre sua 
condição de diabetes Tipo 1 

Senador Miguel Lanna (São 
Pedro), além de crianças da 
Unidade de Recolhimento 
de Volta para a Casa. 
 Ao iniciar sua fala, 
Rita Cesarino homenageou 
a Irmã Zélia Patrício, lendo 
um poema do escrito Gilson 
José de Oliveira, que estava 
presente. Irmã Zélia Patrício, 
religiosa salesiana dirigiu a 
Fundação Menino Jesus por 
muitos anos. Ela faleceu no 
dia 26 de março de 2020, 
quando ocupava a presidên-
cia da entidade filantrópica, 
que hoje acolhe cerca de 100 
crianças e adolescentes.
 Rita Cesarino apro-

veitou a oportunidade  e 
passou o chapéu da irmã 
Zélia para Carlos Bartolo-
meu, como forma de agra-
decimento à Bartofil Distri-
buidora que contribuiu para 
idealização e realização do 
projeto. Carlos disse que a 
empresa, criada pelo seu pai 
Francisco “Chiquinho” Bar-
tholomeu Cordeiro, entende 
que deve haver sinergia en-
tre empresários e projetos 
socioculturais como o Circo 
Campo dos Sonhos.
 (As fotos desta 
matéria jornalística são de 
autoria do repórter do Líder 
Notícias, Diego Siman).

Dezenas de crianças ocuparam espaço debaixo da lona para assistir a 
peça teatral “A Doce Valente”, encenada por um grupo de Campinas

 A Assessoria de 
Comunicação (AssCom) do 
Hospital Arnaldo Gavazza 
Filho (HAG) divulgou nota 
nas redes sociais informan-
do que nos dias 28 e 29 de 
abril, colaboradores (fun-
cionários) da cassa de saúde 
estabelecida no Bairro Gua-
rapiranga no participaram 
do treinamento do Projeto 
Angels, uma iniciativa in-
ternacional voltada para a 
qualificação do atendimento 
ao paciente com Acidente 
Vascular Cerebral (AVC).

 Segundo comenta 
a nota da AssCom do HAG, a 
capacitação é fundamental 
para fortalecer as práticas 
assistenciais e garantir o 
cuidado cada vez mais ágil, 
seguro e eficiente.  “O trei-
namento foi de grande im-
portância, já que o HAG é 
referência no atendimento 
a pacientes vítimas de AVC 
em Ponte Nova e nos mu-
nicípios da macrorregional 
Leste do Sul: socorro rápido 
e eficiente faz toda a dife-
rença”, encerra AssCom.

Hospital Arnaldo 
Gavazza Filho participa 

de treinamento do 
Projeto Angels

Crianças assistem entusiasmadas as encenações no picadeiro do Circo dos Sonhos

Rita Cesarino e Carlos Bartolomeu no picadeiro do Circo dos Sonhos O Circo dos Sonhos momentos antes de ser inaugurado



@brunoguerreiro95 - Orgulho de jogar 
com garra e coração!

@kenniakarenn - Correndo com a alma li-
vre de preconceito!

@ isa_trivellato - Em busca do Rei Sol, com 
leveza!

@velosoimoveispn – A natureza se mostra 
generosa!
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 A companheira de trabalho do Grupo Lí-
der de Comunicação, Mídia e Eventos, a multi-
-secretária Janaína Lanna vai comemorar mais 
um ano de vida neste domingo, 04 de maio, jun-
to da família e com amigos mais próximos. Cada 
vez mais acumulando experiência e conheci-
mento. Equipe do Líder Notícias deseja felicida-
des. Parabéns!

Janaina Lanna

 Na cidade mineira Sabará, onde ocorre anual-
mente o Festival do ora-pro-nóbis, teria surgido a lenda 
de que o nome '"ora-pro-nóbis" teria sido criado por 
pessoas que colhiam a planta no quintal da casa do pá-
roco, que rezava uma ladainha. Esta Planta Alimentí-
cia Não Convencional (PANC), conhecida também por 
lobrobô, contém fibras, proteínas, ferro, vitamina A e 
vitamina B3, que são nutrientes com ação antioxidan-
te, hipoglicemiante e laxante!

Ora-pro-nóbis

Muladeira Idyaune

 Mulher corajosa, Idyau-
ne é uma amazona, que junta 
beleza e destreza.  Filha de Zé 
da Torre, Idy, como é mais co-
nhecida, participou da Festa 
de São Sebastião no último 
domingo, 27 de abril, no Po-
voado Três Tiros, há 18 de 
quilômetros de Copacabana. 
Cavalgou no lombo da mula 
Pureza. Ela aparece nesta foto 
entre seu pai e o amigo Au-
gusto, que montam as mulas 
Meia Volta e Isabelly.
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Câmara aprova cessão do Hotel 
Glória por 20 anos para o Sesc/Senac

Radialista Vicente de Freitas entrevista o vereador Marcinho de Belim/
PDT (crédito da foto; Diego Siman/Líder Notícias) Estrada rural do Brito mostra como o cascalho é arrastado pelas chuvas

Crédito da foto: divulgação da Câmara

Professor de Direito da UFV pede apoio na Tribuna Livre 
para que alunos possam participar de curso internacional
 O professor Fernan-
do Laércio Alves da Silva chefe 
do Departamento de Direito da 
Universidade Federal de Viçosa 
(UFV), participou da Tribuna 
Livre da Câmara na última se-
mana de abril. Ele falou sobre a 
possível participação de curso 
na 30ª edição do Interameri-
can Moot Court Competition 
(IAMOOT), que vai acontecer 
nos Estados Unidos em maio.  
Fernando Laércio solicitou 
apoio para viabilizar a partici-
pação dos alunos.
 “O Curso de Direito 
da UFV, de alguns anos para 
cá, tem tentando dar passos 
um pouco mais largos, não 
ser apenas uma escola de for-
mação de advogados, de juí-
zes, mas de fato tem buscado 
cumprir um papel social ain-
da maior, não só em Viçosa, 
mas em toda a região”, disse 
o professor, informando que o 
IAMOOT possui, desde 2022, o 
Grupo de Estudos em Sistema 
Interamericano de Direitos 
Humanos (GeSidh), que tem 
o objetivo de “trazer para a 
nossa realidade a concepção 
de que os direitos humanos 

são reais, são presentes”. 
Ele acrescentou que “a ideia 
central do Grupo é, primeiro, 
trazer essa proximidade e, ao 
mesmo tempo, estabelecer-se 
como um canal de diálogo, 
de aprendizado para os nos-
sos estudantes e diálogo com 
as comunidades”.
 O GeSidh americano 
atua em 03 (três) vertentes: 
ensino, pesquisa e extensão. 
Entretanto, devido à carência 
orçamentária, os projetos fi-
cam fragilizados, como a pos-
sibilidade de os alunos parti-

ciparem do IAMOOT. “Muitas 
das nossas iniciativas aca-
bam brecadas, ou nos exi-
gindo um esforço maior para 
tentar levá-las adiante. Uma 
dessas iniciativas é, exata-
mente, a participação nesta 
competição internacional, 
que basicamente é uma 
competição de julgamentos 
simulados em direitos huma-
nos”, explicou.
 Fernando Laércio 
que divulgou o canal para 
recebimento de doações: 
5376382@vakinha.com.br.

“Eles garantiram que vão so-
licitar 12 salas de aula, onde 
serão ministrados cursos de 
técnico de enfermagem e de 
enfermagem, de graça. Ofere-
cerão cursos com 120 vagas 
para formação de garçom”, co-
mentou Rubinho Tavares (PP).
 “Finalmente o Hotel 
Glória vai ser utilizado pela 
população. É preciso que é 
importante que seja utilizado 
para a cultura, que foi real-
mente uma regra estabeleci-
da, que era para ser utilizado 
para a cultura, para a arte. 
Não vai se tornar um prédio 
público, somente. Vai ser para 
a cultura, para a arte. E sem 
dúvida vai ser um grande ga-

Montanhesa 670 KHz, na quar-
ta-feira, 30 de abril de 2025, 
quando foi entrevistado pelo 
radialista Vicente de Freitas, a 
partir de 13h45min. O vereador 
destacou a grande diferença 
nos valores pagos: em 2023, 
o metro cúbico de cascalho foi 
licitado por R$ 179,83; já em 
2024, por R$ 100,00. 
 Marcinho de Belim 
(PDT) disse a Vicente de Freitas 
que é preciso alterar a forma de 
colocar o cascalho nas estra-
das. “Primeiramente preciso 
realizar sistema de drenagem. 
Em alguns trechos é preciso 
fazer terraceamento e cons-
truir caixas secas para evitar 
erosões. Todo o trabalho tem 
que ser acompanhado por 

nho para a nossa sociedade”, 
falou entusiasmado o vereador 
do PT, Guilherme Belmiro.
 O vice-presidente da 
Câmara, Pastor Fabiano (Avan-
te) fez questão de explanar seu 
pensamento, antes de votar 
para entregar o prédio do cen-
tenário Hotel Glória para o Sesc 
e Senac, que são entidades pri-
vadas de direito privado, mas 
com fins públicos, que atuam 
no sistema “S”:  “A população 
de Ponte Nova vai ser bem 
atendida e o mais importante, 
tudo de graça. E é por isso que 
a gente está aqui trabalhando 
para que a população receba 
o bônus daquilo que eles pa-
gam, os impostos”.

profissional habilitado e ser-
vidores treinados, que terão 
que passar por cursos de ca-
pacitação”, emendou o verea-
dor, é presidente da AmaCopa.
 Ele deixou claro que 
ficou preocupado com a quan-
tidade cascalho gasta nas es-
tradas rurais: 39.541 metros 
cúbicos, ou 7.909 caminhões 
de cascalho. De sua parte, em 
ofício enviado para a Câmara, o 
Prefeito Dr. Milton (Avante) dis-
se que o cascalho foi adquirido 
em licitações transparentes e foi 
usado para melhoria de estradas 
rurais. “Os critérios utilizados 
para a destinação dos recursos 
são técnicos e priorizam vias de 
relevância no meio rural”, diz o 
ofício lido em plenário.

 Por unanimidade, a 
Câmara aprovou a cessão do 
Hotel Glória para implanta-
ção de atividades do Sesc e do 
Senac. Alguns vereadores se 
manifestaram para concordar 
com a cessão, que foi criticada 
por aristas locais. O vereador 
Wagner Gomides (PV), disse 
os membros da Comissão de 
Finanças, Legislação e Justiça 
(CFLJ), da qual ele faz parte, es-
tiveram na sede da Fecomércio 
(Federação do Comércio) para 
discutir sobre como a cessão 
em comodato por 20 anos po-
deria beneficiar Ponte Nova.
 Ele disse que os diri-
gentes da Fecomércio que a ins-
talação do Sesc/Senac em Ponte 
Nova poderia gerar diretamente 
40 empregos no Hotel Glória. 
“Poderia gerar também o ofe-
recimento de diversos cursos 
dentro do portifólio do Senac, 
um portifólio aí que tem mais 
de 380 cursos de capacitação à 
nossa população. Uma forma de 
melhorar a nossa mão de obra e 
para a gente poder se qualificar 
de forma gratuita”, comentou o 
vereador do Partido Verde.
 O vereador Rubinho 
Tavares, presidente da CFLJ, 
também falou a respeito dos 
cursos que vão ser oferecidos. 

 O vereador Marcinho 
recebeu a resposta do Executi-
vo sobre um requerimento que 
questionava os gastos com cas-
calhamento na zona rural entre 
2023 e 2024. O levantamen-
to mostrou que foram gastos 
R$5.274.254.  Produtores rurais e 
moradores reclamam da má qua-
lidade do serviço. Quando chove, 
o cascalho some das estradas e 
vai parar dentro do Rio Piranga 
e nos córregos e ribeirões, quer 
estão sendo assoreados.
 Para explicar sobre 
seu requerimento aprovado 
por unanimidade na Câmara de 
Ponte Nova, o vereador Marci-
nho de Belim (PDT), secretário 
da Mesa Diretora do Legislativo 
ponte-novense esteve na Rádio 

Sedru gasta mais de R$5 milhões na compra de 
cascalho para as estradas rurais em 2023 e 2024

Professor Fernando Laércio Alves da Silva na Tribuna Livre (crédito da foto: divulgação da Câmara)

PONTE NOVA
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Inundações preocupam o Prefeito 
Dr. Milton (Avante) que promete solução

 O mandatário mu-
nicipal disse que a adminis-
tração está buscando formas 
para solucionar, uma vez que 
as galerias são antigas e não 
comportam o volume de água, 
também devido as obras de 
asfaltamento dos bairros, fa-

a macrorregião. O secretário 
municipal de Saúde de Ma-
nhuaçu, José Estanislau, disse 
que o encontro é um momen-
to muito importante para toda 
a macrorregião Leste do Sul. 
 Para ele, debater a 
saúde do trabalhador e da 
trabalhadora é mais que re-
conhecer a sua importância, 
é dar mais dignidade a essas 
pessoas que fazem o mundo 
girar. José Estanislau foi en-
fático em afirmar que garantir 
acesso a serviços de saúde, 
especialmente no que tange a 

zendo a água descer e acumu-
lar toda nessa região. “Sobre 
os novos empreendimentos, 
deixamos bem claro para as 
secretarias que toda obra só 
será iniciada se atender os 
requisitos técnicos exigidos 
pela legislação”, esclareceu.

saúde mental, tão comprome-
tida nos dias atuais, estão en-
tre as metas da 1ª Conferência 
Macrorregional do Trabalha-
dor e da Trabalhadora. 
 Para o representan-
te de Manhuaçu, o debate 
na conferência permitiu que 
as trabalhadoras e trabalha-
dores da macrorregião se 
aproximassem mais de uma 
prestação de serviço de qua-
lidade, enxergando a neces-
sidade de cada um e mobili-
zando todo um sistema para 
melhor essa assistência. 

 Indagado sobre os 
constantes alagamento quan-
do chove principalmente em 
Palmeiras, na Avenida Fran-
cisco Vieira Martins, o Prefei-
to Dr. Milton (Avante) disse 
que será preciso a realização 
de um estudo para entender e 
achar a melhor solução para 
esse problema. 
 “É um serviço muito 
caro, mas a administração 
vai exigir, de um empreendi-
mento que está se iniciar em 
Palmeiras (Não falou nome e 
nem deu pistas), como con-
trapartida/medida mitiga-
dora este estudo de drena-
gem para sabermos os custos 
e a partir daí solucionar os 
problemas.
 Não sabemos se 
quando fizeram o canteiro 
central (Avenida Francisco 
Vieira Martins) foi feito al-
gum estudo de drenagem. Os 
comerciantes afirmam que a 
situação piorou muito após a 
construção do canteiro. Essa 
situação de alagamentos 
acontece em toda cidade”, co-
mentou Dr. Milton (Avante).

 Foi realizada sábado 
passado, dia 26 de abril, no 
salão de convenções da AAB, 
em Manhuaçu, a 1ª Conferên-
cia Macrorregional do Tra-
balhador e da Trabalhadora 
em Saúde. Durante o evento 
foram eleitos os delegados 
que vão representar a macror-
região Leste do Sul na confe-
rência estadual. Estiverem 
presentes ao encontro repre-
sentantes de usuários, servi-
dores e gestores de saúde das 
microrregiões de Ponte Nova, 
Viçosa e Manhuaçu.
 A Conferência Ma-
crorregional do Trabalhador e 
da Trabalhadora debateu 03 
(três) eixos temáticos e ao fim 
foram eleitos 32 delegados, 
sendo 16 representantes dos 
usuários, 08 (oito) represen-
tantes do governo/prestador e 
08 (oito) representantes dos 
trabalhadores.  Ponte Nova 
terá 06 (seis) delegados, sendo 
02 (dois) titulares e 04 (qua-
tro) suplentes. Eles participa-
rão da 5ª Conferência Estadu-
al de Saúde do Trabalhador e 
Trabalhadora que acontecerá 
nos dias nos dias 09, 10 e 11 de 
junho em Belo Horizonte.
 A abertura oficial 
contou com as presenças de 
representantes da Secretaria 
Estadual de Saúde, das Supe-
rintendências Regionais de 
Saúde e dos Conselhos Muni-
cipais de Saúde que compõem 

Ponte Nova tem seis delegados eleitos 
na 1ª Conferência Macrorregional do 

Trabalhador e da Trabalhadora em Saúde

Delegadas/delegados eleitos para a 5ª Conferência Estadual do Trabalhador e Trabalhadora (crédito 
da foto: divulgação Prefeitura de Manhuaçu)

Secretaria municipal de Mobilidade Urbana 
e Transportes adquire cinco veículos novos

As chuvas provocam inundações em Palmeiras, depois da construção do canteiro central da Avenida 
Francisco Vieira Martins (crédito da foto: print de vídeo de mídia digital)

 “Ninguém nun-
ca olhou para o Depar-
tamento Mobilização de 
Urbana/Demurb (antigo 
Demutran) como esta-
mos olhando. Os carros 
são antigos, com vários 
problemas e sem con-
forto. Agora a secretaria 
municipal de Mobilida-
de Urbana e Transportes 
(Semut) terá uma nova 
sede independente e com 
mais conforto”, comentou 
recentemente o Prefeito 
Dr. Milton (Avante).
 Segundo infor-
mou o Secretário Rodrigo 
Carraro, foram adquiridos 
05 (cinco) novos veículos 
sendo 03 (três) Saveiro 
Robust, cabine simples, 
por R$ R$97.500,00 

cada uma: 02 (três) ca-
minhonetes Renault Oro-
ch, cabine dupla, por R$ 
R$127.000,00 cada.
 Os veículos foram 
adquiridos com recursos 
próprios que já existiam 
no Demurb (antigo e extin-
to Demutran) resultante 
de multas de trânsito. Os 

veículos serão caracteri-
zados pela Semut. Ainda 
sobre a mobilidade urba-
na, ele confirmou que o 
contrato com o Consórcio 
Intermunicipal Multisse-
torial do Vale do Piranga, 
pois a máquina de asfalto 
está sem condições de uso 
e será leiloada.

Modelo de carro adquirido pela Semut (imagem meramente ilustrativa)
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MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

Plenário do STF julga constitucionalidade das 
leis que proíbem hidrelétricas no Rio Piranga

ção no dia 1º de maio, assim 
como neste dia 02 de maio. 
Também os votos não serão co-
locados no painel no sábado e 
domingo, dias 03 e 04 de maio.
 Em 2009, o presi-
dente Lula entrou com uma 
ação denominada Arguição de 
Descumprimento de Preceito 
Fundamental (ADPF nº 218). A 
Advocacia-Geral da União en-
caminhou ao Supremo Tribunal 
Federal a manifestação ajuizada 
pelo Presidente da República, 
através da Secretaria-Geral de 
Contencioso (SGCT), contra 
as leis do município de Ponte 
Nova, em Minas Gerais, que 
inviabilizam a construção de 
hidrelétricas no trecho do Rio 
Piranga que corta o território da 
terra da goiabada-cascão.
 Em março de 2013, a 
Procuradoria Geral da Repúbli-
ca (PGR), comandada pelo PGR 
Roberto Gurgel considerou cons-
titucionais as leis de Ponte Nova, 

competentes. O objetivo de 
todos é garantir a devida re-
paração das pessoas e comu-
nidades atingidas”, disse.
 Dando início aos 
pagamentos de indenizações 
e auxílios previstos, a Samar-
co repassou cerca de R$ 720 
milhões para 8.000 pessoas. 
Os valores incluem indeniza-
ções do PID (Programa Inde-
nizatório Definitivo), Lucros 
Cessantes, Dano Água, Sis-
tema PIM-AFE, Novel, além 
do ASE (Auxílio Substancial 
Emergencial) para povos in-
dígenas, comunidades qui-
lombolas, povos e comunida-
des tradicionais. 
 O PID, com valor 
de indenização individual 
de R$ 35.000, segue com 
inscrições abertas até 26 de 
maio de 2025. Até março, 
mais de 178 mil pessoas já 
haviam se cadastrado no 
programa. Quanto aos 49 
municípios atingidos pelo 
rompimento da barragem, 
26 aderiram ao acordo da 
bacia do rio Doce e recebe-
rão um total de R$ 3 bilhões 
em repasses diretos, con-
forme cronograma de paga-
mentos definidos no acordo. 
 Alguns deles, como 
São Mateus e Conceição da 

dedores para voltar a defender 
hidrelétricas é muito grande. 
Antes das leis, foram anuncia-
das diversas hidrelétricas: Laje 
do Piranga, ampliação da Pe-
quena Central Hidrelétrico do
Brito (PCH Brito), Baú I, que 
atingiria o Povoado Chopotó, 
entre outras.

tramitam nas cortes do Rei-
no Unido e Holanda, fazem 
parte dos 26 municípios que 
receberam a 1ª parcela, tota-
lizando R$ 69 milhões. Inde-
pendentemente da adesão.

 Depois de 17 anos 
que foram aprovadas pela Câ-
mara de Ponte Nova, exata-
mente no dia 10 de setembro 
de 2008, as leis nºs 3.224 e 
3.225, que impedem a cons-
trução de hidrelétricas no Rio 
Piranga, estão sendo julgadas 
pelo plenário virtual do STF 
(Superior Tribunal Federal).
 Os ministros poderão 
concordar com a Procuradoria 
Geral da República (PGR Roberto 
Gurgel) que considera a legisla-
ção ponte-novense constitucio-
nal. Entretanto, os magistrados 
da Corte poderão entender que 
o direito de legislar sobre uso de 
recursos hídricos é de competên-
cia da União. O parecer do rela-
tor, Gilmar Mendes, encarregado 
do caso, não é conhecido.
 O julgamento come-
çou na sexta-feira passada, 25 
de abril, e deve se encerrar na 
terça-feira, 06 de maio, pois o 
STF não realizou movimenta-

 Após 05 (cinco)
meses da homologação do 
NOVO ACORDO DE MARIANA 
para reparação da Bacia do 
Rio Doce pelo STF (Supremo 
Tribunal Federal), em 06 de 
novembro de 2024, a Samar-
co já realizou o pagamento 
de R$ 5,4 bilhões, sendo R$ 2 
bilhões para órgãos públicos 
–BNDES (Banco Nacional de 
Desenvolvimento Econômico 
e Social), ICMBio (Instituto 
Chico Mendes de Conservação 
da Biodiversidade) e Ibama 
(Instituto Brasileiro do Meio 
Ambiente e dos Recursos Na-
turais Renováveis)–, R$ 2,7 
bilhões para os governos de 
Minas Gerais e Espírito Santo, 
R$ 57 milhões para municí-
pios e R$ 720 milhões para as 
indenizações individuais.
 De acordo com Fer-
nanda Lavarello, diretora de 
Assuntos Corporativos e Co-
municação da BHP Billiton 
Brasil, a implementação do 
acordo está progredindo de 
forma positiva. “O acordo é 
o caminho mais rápido e ga-
rantido para a reparação jus-
ta e integral pós-rompimento 
da barragem. Com uma atua-
ção integrada, suas medidas 
já estão sendo implementa-
das pelas diversas esferas 

inclusive afirmando que o muni-
cípio pode e deve legislar sobre 
meio ambiente, inclusive para 
protegê-lo, conforme prevê o ar-
tigo 30 da Constituição Federal.
 Os ambientalistas 
estão preocupados, pois se a 
decisão for favorável à União, o 
perigo do retorno de empreen-

Barra (ES), e Ponte Nova, Rio 
Casca, Barra Longa, Ipatinga, 
Pingo D’Água, Rio Doce, San-
ta Cruz do Escalvado e São 
Pedro dos Ferros (MG), desis-
tentes das ações coletivas que 

Indenizações e pagamentos 
a estados atingiram R$5,4 bilhões 

A construção de hidrelétricas no Rio Piranga, acima da área urbana de Ponte Nova, impactaria a 
paisagem definitivamente (crédito da foto: Atlântico Filmes)

Cruzando o Rio Doce, em 200 metros de extensão, entre os municípios de Pingo D´Água e Marliéria, 
a Ponte Queimada (crédito da foto: Arnaldo Silva)

NOVO ACORDO DE MARIANA

 Abril é internacio-
nalmente reconhecido como 
o mês de prevenção à cruel-
dade contra animais.  Em Mi-
nas Gerais, o movimento Abril 
Laranja ganha força com uma 
série de ações coordenadas 
pela Secretaria de estado de 
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável (Semad). 
 A campanha, que 
visa proteger especialmente 
os animais domésticos, como 
cães e gatos, tem como foco 
principal a conscientização da 
sociedade sobre os maus-tra-
tos, além de promover políti-
cas públicas voltadas ao cui-
dado e bem-estar dos animais.
 De acordo com a le-
gislação brasileira, maus-tra-
tos contra animais incluem 
qualquer ato ou omissão que 
cause sofrimento, dor, medo, 
privação de necessidades bá-
sicas, lesões ou até mesmo a 
morte do animal. 
 Casos comuns envol-
vem agressões físicas, aban-
dono, falta de água, comida, 
abrigo adequado, ausência de 

cuidados veterinários, confi-
namento em espaços inade-
quados e exploração reprodu-
tiva sem assistência.
 Leis mais rigoro-
sas - A legislação brasileira 
prevê punições severas para 
quem pratica maus-tratos. A 
Lei Federal nº 9.605/1998, 
conhecida como Lei de Crimes 
Ambientais, e a Lei Estadual 
nº 22.231/2016, definem san-
ções para abusos. Desde 2020, 
a Lei nº 14.064 prevê pena de 
reclusão de até cinco anos para 
crimes cometidos contra cães 
e gatos, além de multa e perda 
da guarda do animal.
 Por que laranja? A 
cor laranja foi adotada como 
símbolo internacional da luta 
contra a violência, represen-
tando empatia, educação e 
respeito à vida. O Abril Laran-
ja surgiu nos Estados Unidos, 
em 2006, por meio da Ameri-
can Society for the Preven-
tion of Cruelty to Animals 
(ASPCA), como resposta ao 
alarmante número de casos 
de violência contra animais.

Intensificadas ações 
para prevenir crueldade 

contra os animais

ABRIL LARANJA

PONTE NOVA
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Vacinação contra gripe Influenza é ampliada 
em todo o estado de Minas Gerais

Administração municipal entrega 
Vacimóvel para aumentar cobertura vacinal

 A Secretaria de Es-
tado de Saúde (SES-MG) ofi-
cializou a ampliação da cam-
panha de vacinação contra a 
gripe Influenza para todos os 
indivíduos com idade supe-
rior a seis meses. A medida, 
formalizada no último sába-
do (26/4) com a publicação 
da Deliberação CIB-SUS/MG 
nº 5.185/2025 no Jornal Mi-
nas Gerais, já está em vigor 
em todo o território estadual.
 A iniciativa busca 
intensificar a prevenção da 
gripe em um período carac-
terizado pelo aumento da 
circulação de vírus respira-
tórios, conforme salientou o 
subsecretário de Vigilância 
em Saúde da SES-MG, Eduar-

 Em Ponte Nova para 
receber a vacina contra a 
gripe Influenza, a população 
pode se dirigir às Unidades 
Básicas de Saúde (UBS) ou 
procurar o Vacimóvel, que 
foi entregue na segunda-fei-
ra, dia 28 de abril, em ceri-
mônia realizada pela manhã 
no espaço de multiuso do 
jardim de Praça Cid Martins 
Soares, em Palmeira, com a 
presença do Prefeito Dr. Mil-
ton (Avante), que foi vacina  
sala de vacina.
 O Vacimóvel foi 
entregue à população, após 
parceria assinada entre a 
secretaria municipal de Saú-
de e o Governo do Estado/
Secretaria de Estado da Saú-
de. “Vacimóvel: mais uma 
entrega do nosso Plano 
de Governo, o PROGRAMA 

de materiais e profissionais 
qualificados para a aplica-
ção das doses; e o registro 
ágil das doses aplicadas 
para assegurar o atendimen-
to à população.
 Eduardo Prosdoci-
mi informou que foram apro-
vadas recomendações para 
que os municípios imple-
mentem ações específicas 
voltadas para grupos vulne-
ráveis, como comunidades 
quilombolas, pessoas em 
situação de rua e privadas 
de liberdade. Ele também 
sugeriu que os profissionais 
de saúde aproveitem as con-
sultas e outros atendimentos 
para verificar a situação va-
cinal dos usuários.

do Prosdocimi. Ele afirmou 
que a vacinação representa 
a principal forma de evitar 
casos de influenza, motivan-
do a decisão de expandir o 
público-alvo para uma pro-
teção mais abrangente da 
população.
 A Deliberação CIB-
-SUS/MG nº 5.185/2025 es-
tabelece as diretrizes para a 
organização da estratégia de 
vacinação pelos municípios. 
Essas diretrizes incluem a 
extensão do horário de fun-
cionamento das salas de va-
cinação, inclusive nos fins 
de semana e durante o ho-
rário de almoço; a criação de 
postos de vacinação em lo-
cais estratégicos; a garantia 

CUIDAR! Agora, a vacina-
ção chega ainda mais perto 
de quem precisa, com mais 
agilidade e cuidado. Com 
o Vacimóvel levamos saú-
de para todos os bairros, 
garantindo mais proteção 
para a nossa população”.
 O Vacimóvel é um 
veículo adaptado para fun-
cionar como uma sala de 
vacinação itinerante, equi-
pado com toda a estrutu-
ra necessária para aplicar 
imunizantes com segurança 
e eficiência. Ele conta com 
uma sala de vacina em con-
formidade com as normas 
do Programa Nacional de 
Imunizações (PNI) e da An-
visa. A equipe é composta 
por enfermeira, técnicas de 
enfermagem, ordenador de 
fluxo e motorista treinado. O Vacimóvel de Ponte Nova começou a realizar a vacinação desde 28/04 (crédito da foto: divulgação)

PONTE NOVA
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Oportunidade única no Bairro Esplanada! 
Apresentamos um excelente apartamento com 3 amplos 
quartos, sendo uma suíte para seu conforto. Sala 
espaçosa e bem iluminada, perfeita para seus 
momentos de lazer. A cozinha conta com armários 
planejados. O imóvel ainda oferece uma vaga de 
garagem, além de ótima ventilação e acabamento de 
qualidade. Localizado em um dos bairros mais 
valorizados da cidade, este apartamento é ideal para 
quem busca conforto, segurança e praticidade. Agende 
agora mesmo sua visita e venha conhecer seu novo lar.

Excelente apartamento no coração do Centro 
Histórico de Ponte Nova, com localização privilegiada 
próximo ao IFMG. Este imóvel dispõe de 03 quartos, uma 
acolhedora sala de estar, sala de jantar separada, 
banheiro social, cozinha espaçosa, área de serviço 
funcional e um banheiro de serviço adicional. Uma ótima 
oportunidade para quem busca praticidade e viver no 
centro da cidade.

Aluga-se loja comercial de 126 m² no Bairro 
Palmeiras, localização estratégica próxima ao 
Supermercado EPA. Ideal para o ramo de 
alimentação, possui 3 áreas de preparo, balcão, 
depósito, escritório e 2 banheiros. Excelente 
visibilidade e fluxo de pessoas. Agende sua visita!

Apartamento NOVO no bairro Recanto das Pedras! 
Este imóvel conta com 02 quartos, ambos suítes. Ampla 
sala de estar e jantar integrada à cozinha. Possui ainda 
área de serviço e uma generosa área externa descoberta 
de aproximadamente 20m². Para sua comodidade, dispõe 
de 01 vaga de garagem. O acabamento é de ótima 
qualidade e o prédio oferece elevador, gás canalizado e 
medidores de água individualizados. Imóvel aceita 
financiamento bancário. Localizado no lado 
direito/fundos do prédio, olhando de frente. Agende sua 
visita e não perca essa chance!

Cobertura à venda no Vale do Sereno, Ponte Nova! 
Desfrute de 03 quartos, sendo 01 suíte, e acabamento 
impecável em porcelanato. A sala ampla e arejada se 
integra à moderna cozinha planejada. Os banheiros 
possuem acabamento primoroso. Este imóvel exclusivo 
conta com 02 vagas de garagem, gás canalizado e 
espaço para uma deliciosa área gourmet. Localizado em 
um bairro nobre e tranquilo, com muita área verde e a 
poucos minutos do centro comercial. Não perca essa 
oportunidade única de morar com conforto e 
sofisticação! 
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Excelente apartamento no centro histórico de Ponte 
Nova! Com acabamento de qualidade, sua localização 
privilegiada oferece fácil acesso a mercados, hospitais, 
escolas e um diversificado comércio local. O imóvel dispõe 
de 3 quartos, incluindo uma suíte com banheira de 
hidromassagem, uma sala ampla e acolhedora, cozinha 
com armários planejados e dependência completa de 
empregada (DCE). Para seus momentos de lazer, o 
condomínio conta com uma quadra coletiva. Não perca a 
oportunidade de conferir esta novidade! 
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CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 No último sába-
do, 26 de abril, tomou 
posse o novo Conselho 
Administrativo da Asso-
ciação Comunitária dos 
Moradores do Cedro, po-
voado da zona rural de 
Ponte Nova, localizado 
há cerca de 17 quilôme-
tros do Anel Rodoviário, 
que fica Rodovia MG 262. 
O presidente empossado 
é Flaviano Fernandes de 
Pinho; vice-presidente 
Gladiston Teixeira Viei-
ra; secretário João Rigo 
Filho; vice-secretária; 
tesoureira Elisângela 
Aparecida Batista; vi-
ce-tesoureira regina da 
Conceição Felícia Vaz.
 O evento festivo, 
com direito a cerveja e 
churrasco depois da pos-
se, teve presenças ilus-
tres: deputado estadual 
Adriano Alvarenga (PP); 
empresário Carlos Barto-
lomeu, diretor da Bartofil 

ram em grande número.
 Na ocasião, o 
empresário Carlos Bar-
tolomeu ofereceu apoio 
financeiro à entidade 
(R$12 mil) para resolver 
de vez a questão das que-
das de energia, que pre-
judicam a comunidade. 
Ele disse ainda que qual-
quer pessoa sabe que o 
agronegócio é a salvação 

Distribuidora, vereador 
Wellington Neim (PP), 
presidente da Câmara de 
Ponte Nova, Prefeito Dr. 
Milton (Avante) e os vere-
adores Rubinho Tavares 
(PP) e Wagner Gomides 
(PV). Os membros eleitos 
da ASSCEDRO (Conselho 
Administrativo e Conse-
lho Fiscal) e moradores 
do povoado comparece-

da economia brasileira, 
por isso a Bartofil Distri-
buidora deu apoio para 
ajudar no crescimento 
da comunidade do Ce-
dro. O deputado esta-
dual Adriano Alvarenga 
(PP) disse que quaisquer 
reivindicações da ASS-
CEDRO serão abraçadas 
por ele, com emenda 
parlamentar.

Posse da ASSCEDRO com as presenças do deputado 
Adriano Alvarenga, empresário Carlos Bartolomeu, 

Prefeito Dr. Milton e Wellinton Neim, presidente da Câmara

Carlos Bartolomeu, Wagner Gomides, presidente da ASSCEDRO Flaviano Fernandes de Pinho, Prefeito Dr. Milton, Rubinho Tavares, Adriano 
Alvarenga, Gladiston Teixeira Vieira (vice-presidente), Célio e Wellington Neim (crédito da foto: divulgação a ASSCEDRO)
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Comunidade rural de Três 
Tiros celebra São Sebastião 

 Os aposentados 
do Instituto Nacional de 
Serviço Social – INSS estão 
surpresos com os descontos 
em valores financeiros de 
suas aposentadorias, sem 
que tivessem tais operações 
autorizadas. Valores descon-
tados desde o governo ante-
rior, prevalecendo no atual 
governo. Não importa como 
eles ocorreram. Importa que 
eles ocorreram causando 
sérios prejuízos aos aposen-
tados e pensionistas brasi-
leiros, o que deve ser ressar-
cido muito antes da prisão, 
das penalidades devida aos 
fraudadores. Que o governo 
não venha com aquela velha 
conversa de que os preju-
dicados devam recorrer ao 
Judiciário para obterem os 
valores de volta. Que os valo-
res sejam reincorporados às 
contas dos aposentados da 
mesma forma como foram 
descontados, rapidamente e 
sem burocracia.
 E que o Ministro 
da Previdência esteja mais 
atento ao seu ofício - no mí-
nimo -, quando a prática da-
nosa, conforme o noticiário, 
não é nova, é uma questão 
de continuidade oriunda 
do governo anterior. E esta-
va questionada por mais de 
130.000 denúncias, pesso-
as, sem que houvesse uma 
auditoria eficiente para 
conter o crime? O modo de 
manterem o dano é simples-
mente mantendo a burocra-
cia, e todo mundo sabe que é 
assim que a banda toca, não 
importando qual o governo. 
Lamentável! Pior e muito 
mais que lamentável!
 Não havendo a au-
torização para o desconto, 
não há que se falar em não 
reporem, ressarcirem o di-
nheiro do modo conforme 
foi retirado: sem delongas. 
E tem mais. Aliás, não exis-
te complexidade nenhuma 
para o ressarcimento aos 
prejudicados. E o assunto 
deve ser encerrado, o que 
não tem a menor importân-
cia. Imaginemos, será que 
numa ditadura tal assunto 
seria veiculado, ventilado? 
Estivemos muito perto?
 Perguntinha socrá-
tica: - O caso do INSS está 

do meio para baixo, ou do 
alto até mais ao cume? São 
mais de 6 bilhões, mais de 1 
bilhão de dólares, surrupia-
dos pelas mesmas pessoas, 
desde 2019, sem despertar 
nenhuma “curiosidade”?  
15, 33 associações beneficia-
das?  A Justiça que ficou na 
obrigação do afastamento do 
“presidente”, mesmo após 
os inquéritos abertos? Paci-
ência, né!
 E o Zequinha foi 
eleito prefeito. Após os mais 
de 100 dias de governo o ar-
rependimento bateu forte. 
Pressionado pelos parentes 
foi obrigado a ceder. Pressio-
nado pelos vereadores aca-
tou indicações as mais varia-
das, inclusive de empresas 
potentes da redondeza e os 
acomodou na administração 
como secretários e funcioná-
rios em alto escalão. As ruas 
esburacadas. O lixo recolhi-
do sem horário fixo, quando 
recolhido. E pipocam notí-
cias desairosas por contrata-
ções sem serviços prestados, 
remédios desviados, funcio-
nários que nem conhecem o 
prédio da prefeitura...festas 
e mais festas, inclusive com 
doações generosas ao pároco 
às festividades da Paixão de 
Cristo. E tem gente já se ma-
nifestando contra a reelei-
ção.  E aí a lembrança: Jânio 
Quadros governou por 7 ou 
8 meses, até que renunciou?  
Até parece que todo mundo 
é bobo!
 (*) Mauro Serra é 
advogado e contador. Es-
creve histórias de cunho 
fictício, com pouquinho de 
realidade. Escreve sempre 
na página 10, na 1ª sema-
na de cada mês. 

Des...contos!

(*) Mauro Serra a coordenação de Dodora e 
Luiz Mauro, que foram perto 
da Usina do Brito, e de Mar-
cielino, do Gentio. A missa e 
a bênção dos animais: cava-
los, éguas, mulas e burros, 
foram rituais comandados 
pelo pároco de Guaraciaba, 

pela Matriz de São Sebas-
tião, realizada no dia 20 de 
janeiro, data do padroeiro 
de Ponte Nova.
 (As fotos desta 
matéria jornalística foram 
cedidas pelo radialista Da-
nilo, da Rádio Ponte Nova).

 No último domingo, 
27 de abril de 2025, morado-
res da região rural próxima 
ao Rio Piranga, principal-
mente Brito, Emparedado 
e Gentio, no caso de Ponte 
Nova, e das comunidades 
Carioca, Casanova e Morro 
do Sabão, no município de 
Guaraciaba, trabalharam 
para a realização da Festa de 
São Sebastião na comunida-
de rural de Três Tiros. 
 Dezenas destas co-
munidades, a maioria a ca-
valo, foram para Três Tiros, 
desde as primeiras horas do 
domingo, 27 de abril, se enca-
minhavam para o local, que 
ficou marcado pelas reuniões 
que eram realizadas entre os 
anos de 1997 e 1998, na luta 
dos moradores contra Hi-
drelétrica de Pilar, que seria 
construída no Rio Piranga, 
perto de Bom Jardim.
 A organização da 
Festa der São Sebastião tem 

padre Geraldo Trindade. 
 Segundo os orga-
nizadores, a Festa de São 
Sebastião, de Três Tiros, 
acontece nesta, pois as ama-
zonas e cavaleiros têm com-
promisso da cavalgada de 
São Sebastião, promovida 

Padre Geraldo Trindade celebrando a missa campal dedicada a São Sebastião, em Três Tiros
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Festa do Trabalhador tem show musical 
de Sílvia e Cia, no Bairro Pacheco

Maestro da Banda Santíssima Trindade 
na Rádio Montanhesa 670 KHz

 A cantora Silvia 
& Cia vai se apresentar na 
noite desta sexta-feira, 02 
de maio, em show musi-
cal dedicado do ao Dia do 
Trabalho, 1º de maio, que 
transcorreu ontem. A pro-
gramação tem apoio do 
vereador Rubinho Tavares 
(PP), que retornou ao mun-
do político o ano passado, 
elegendo-se vereador.
 Era comum que 
festas sobre o Dia do Traba-
lho acontecessem em Pon-
te Nova, inclusive mani-
festações de sindicatos. A 
maior ebulição aconteceu 
na época  em que 
era prefeito de Nova, o mé-
dico sanitarista, Sette de 
Barros (1983-1988). 
 No final da década 
de 1990, era comum a cele-
bração do Dia do Trabalho 
sob a responsabilidade do 
Sindserp (Sindicato dos 
Servidores Públicos Mu-
nicipais e Autarquias de 
Ponte Nova), que realizava 
churrasco, shows, distri-
buição de cestas básicas e 
brindes diversos.

 Na manhã de 24 
de abril de 2025, o maes-
tro da Corporação Musical 
Santíssima Trindade, que 
tem sua sede no Bairro 
Triângulo, em Ponte Nova, 
esteve na Rádio Monta-
nhesa 670 Khz. O músico, 
com mais de 30 anos de-
dicados à música, maestro 
Paulinho Gomides (José 
Paulo Gomides) converso 
com o jornalista Afonso 
Reis, apresentador do Ca-
nal Reis, ao lado do com-
panheiro Pedro Luiz, o Pe-
drão, a partir de 11 horas.
 Paulinho Gomides 
disse que o lançamento do 
7º projeto da Banda San-

 A Corporação Mu-
sical Santíssima Trindade, 
que tem mais de 45 anos 
de existência, reúne cerca 
de 50 músicos atuantes, 
além de vários aprendizes 

tíssima Trindade Acordes 
– Criando Histórias, da 
Corporação Musical Santís-
sima Trindade. A iniciativa 
conta com o patrocínio da 
Bartofil Distribuidora e os 
benefícios da Lei Federal 
de Incentivo à Cultura (Lei 
Rouanet). Para ele é muito 
mais que uma ação cultu-
ral: é 
 O projeto prevê 
08 (oito) apresentações 
públicas, sendo 03 (três) 
em Ponte Nova e outras 
05 (cinco) em cidades do 
Vale do Rio Piranga. Para 
Paulinho Gomes este in-
tercâmbio é carregado de 
simbolismo cultural.

dedicados que enxergam 
na música não apenas uma 
paixão, mas um caminho 
de vida, pois muitos se-
guem carreira na profissão 
de músico.

 Esta data foi criada 
para reforçar o desenvolvi-
mento e reeducação social so-
bre os direitos que as mulheres 
devem ter na sociedade. Isso 
porque, ao longo dos anos, as 
mulheres enfrentaram muitas 
restrições nas diversas socie-
dades predominantemente 
machistas e patriarcais. 
 Assim como o Dia 
Internacional da Mulher, co-
memorado em 8 de março, o 
Dia Nacional da Mulher tam-
bém homenageia e lembra a 
luta das mulheres na conquis-
ta de seus direitos. Infelizmen-
te, o Dia Nacional da Mulher 
não é devidamente difundido 
no país. 
 A data acaba por ser 
ofuscada pelo Dia Internacio-
nal da Mulher que, nos últimos 
anos, desviou-se do seu cará-
ter político e passou a ser visto 

como mais uma data comer-
cial. O combate ao sexismo, à 
misoginia e a todos os outros 
tipos de discriminações contra 
o gênero feminino é o alvo cen-
tral dos debates que ocorrem 
neste dia, seja em escolas ou 
em instituições, com foco na 
luta pela igualdade.
 O Dia Nacional da 
Mulher foi instituído em 1980, 
através da lei nº 6.791, de 9 de 
junho de 1980. A escolha da 
data é o dia do nascimento de 
Jerônima Mesquita, sendo as-
sim uma homenagem a essa 
enfermeira brasileira que lide-
rou o movimento feminista no 
Brasil e que colaborou na cria-
ção do Conselho Nacional das 
Mulheres. Ela foi a fundadora 
do Movimento Bandeirante, 
que objetivava promover a in-
serção da mulher na sociedade 
em áreas diversas.

Dia Nacional da Mulher: 30 de abril, desde 1980

1º de Maio: Dia do Trabalho 
(ou do Trabalhador?)

 Convenções e acordos 
coletivos de trabalho podem se 
sobrepor à legislação quanto ao 
trabalho em feriados, desde que 
respeitem os direitos mínimos 
garantidos pela Constituição Fe-
deral e pela CLT (Consolidação 
das Leis do Trabalho).
 Os advogados co-
mentam em sites especiali-
zados que com a “Reforma 
Trabalhista de 2017, foi con-
sagrado o princípio de que o 
negociado prevalece sobre 
o legislado, permitindo que 
sindicatos e empregadores 
estabeleçam condições es-

pecíficas sobre compensa-
ção ou trabalho em feriados, 
desde que não afrontem di-
reitos fundamentais”.
 Os especialistas desta-
cam que empresas devem con-
sultar as convenções ou acordos 
coletivos vigentes para entender 
as regras aplicáveis à sua cate-
goria em relação ao trabalho nos 
feriados. Esta sexta-feira, 02 de 
maio está entre o feriado do Dia 
do Trabalho, 1º, e o sábado, 03 de 
maio. Esta situação pode gerar o 
chamado "Feriadão", porém a 
folga adicional não é um direito 
garantido ao trabalhador.

A mineira feminista Jerônima Mesquita nasceu há 145 anos (30 de abril de 1880) anos no município 
Leopoldina, na Zona da Mata mineira (crédito da foto: reprodução do Jornal Leopoldinense).

Dia 1º de maio é feriado nacional garantido por lei: dia de descanso da trabalhadora e do 
trabalhador (crédito da foto: Freepik)

Pedrão, Paulinho Gomides e Afonso Reis, no estúdio da Rádio Montanhesa 670 KHz (crédito da 
foto: Diego Siman/Líder Notícias)

PONTE NOVA
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Operação Sideways do Gaeco prende 11 pessoas nas 
cidades de Ubá, Rio Pomba e Visconde do Rio Branco
 O Grupo de Atuação 
Especial de Combate ao Crime 
Organizado (Gaeco), órgão do 
Ministério Público, localizado 
em Visconde do Rio Branco, 
deflagrou no fim da semana 
(24/04) a Operação Sidewa-
ys, tradução em inglês para 
lateralmente. A movimenta-
ção contou com o apoio de 
agentes das polícias militar, 
civil e penal. 
 Ao todo, mais de 90 
mandados de busca e apre-
ensão, prisão, sequestro e 
indisponibilidade de bens fo-
ram cumpridos. Entre os ma-
teriais apreendidos estão 01 
(um) Porsche, fuzil e mais de 
R$400 mil em espécie. Além 
disso, 11 suspeitos foram 
presos. Eles são acusados de 
integrar uma organização 
criminosa responsável por 

 A Justiça determinou 
na última sexta-feira, 25 de 
abril, ao Município de Itabi-
rito, situado na região Central 
do estado, que declare o valor 
cultural do Complexo Arque-
ológico de Arêdes, conforme 
o dossiê de tombamento ela-
borado pelo Conselho Muni-
cipal de Patrimônio Histórico 
e Cultura, órgão da Prefeitura 
de Itabirito. A decisão veio em 
função de Ação Civil Pública 
(ACP) proposta pelo Ministé-
rio Público.
 A partir da decisão 
judicial, o Poder Executivo 
Itabirito fica proibido de ex-
pedir qualquer autorização, 
licença ou anuência para 
a prática de atividades que 
possam destruir, inutilizar 
ou deteriorar o perímetro que 
compreende o bem, sem a 
prévia autorização do órgão 
competente e a realização de 
estudos de impacto ambiental 
e cultural. 
 Ainda conforme a 
sentença - proferida pela 1ª 
Vara Cível, Criminal e da In-
fância e da Juventude da co-
marca de Itabirito, o municí-
pio fica obrigado a reconhecer 
o Complexo Arqueológico de 
Arêdes como área especial-
mente protegida, nos termos 
da Lei nº 9.605/1998 (lei de 
Crimes Ambientais), O tomba-
mento terá que ser oficializa-
do em até 180 dias.    
 A prova documental 
reunida nos autos da Ação Ci-
vil impetrada pelo Ministério 
Público, segundo a decisão, 
revela: “O Complexo Arque-
ológico de Arêdes constitui 

tráfico de drogas e lavagem 
de dinheiro. 
 A Operação ocorreu 
em Rio Pomba, Visconde do 
Rio Branco e Ubá, na Zona 
da Mata mineira, além das ci-
dades paulistas: Cabreúva e 
Jundiaí, e na cidade do Rio de 
Janeiro. Além dos materiais já 

um conjunto coeso de ves-
tígios materiais relaciona-
dos à mineração do ouro, à 
ocupação colonial e à orga-
nização social e econômica 
que marcaram a formação 
histórica das Minas Gerais, 
sobretudo a partir do século 
XVII”. Também conforme a 
sentença, apesar das perdas 

citados, também foram apre-
endidos outros 15 veículos, 
aparelhos eletrônicos, armas 
de fogo e munições, cocaína 
em grande quantidade reló-
gios de luxo. Imóveis foram 
confiscados após investiga-
ções do Gaeco Zona da Mata e 
Polícia Civil.

irreversíveis provocadas pela 
mineração, “a documentação 
técnica e científica atesta 
que o sítio arqueológico ain-
da preserva importante acer-
vo informativo, apto a sub-
sidiar pesquisas futuras e a 
aprofundar o conhecimento 
sobre a história econômica, 
social e cultural da região”.

 As inscrições para 
o novo concurso da Polícia 
Federal (PF) começaram na 
terça-feira, dia 29 de abril. A 
PF divulgou novo edital para 
o preenchimento de 192 va-
gas e para formação de cadas-
tro reserva. As oportunidades 
são para todo o país.
 Os cargos são para 
níveis médio e superior e 
salários podem chegar a R$ 
11.070,93. As oportunidades 
são para atuação em diversas 
unidades da PF espalhadas 
pelo país, incluindo Belo Ho-
rizonte e outras capitais dos 
estados Inscrições vão até 
o dia 21 de maio. As provas 

objetivas e discursivas estão 
previstas para ocorrerem em 
29 de junho de 2025. A banca 
responsável será a Cebraspe. 
 Das vagas, 100 são 
para agente administrativo. 
Também há 19 vagas para 
médico psiquiatra, 13 para as-
sistente social, 11 para médico 
clínico, 10 para técnico em as-
suntos educacionais da área de 
Pedagogia, nove para contador, 
entre outros. Taxas de inscri-
ção variam entre R$ 110 e R$ 
90. O valor da taxa de inscrição 
é de R$ 110 para nível superior 
e de R$ 90 para nível médio. A 
data final para pagamento da 
taxa é 23 de maio.

Homem denunciado por 
maus-tratos de animal é 

preso quando desembarcava 
de voo dos Estados Unidos

 A 2ª Promotoria de 
Justiça de Inhapim, órgão do 
Ministério Público, obteve a 
prisão de um homem, de 41 
anos, acusado pelo crime de 
maus-tratos de animal. A de-
tenção ocorreu no início des-
te mês de abril, quando ele 
desembarcava de um voo dos 
Estados Unidos. A captura foi 
possível graças à inclusão do 
nome do foragido na Difusão 
Vermelha da Interpol, medida 
requerida pelo Ministério Pú-
blico e ao pedido de prisão pre-
ventiva deferido pela Justiça. 
 O crime ocorreu em 
31 de dezembro de 2020, por 
volta das 20 horas, no bairro 
Bela Vista, município de São 
Sebastião do Anta, no Vale do 
Rio Doce. Conforme apurado, 
o denunciado, de forma livre 
e consciente, praticou atos de 
crueldade e abuso contra uma 
cadela sem raça definida, com 
apenas 02 (dois) meses de vida. 
A cadela não lhe pertencia.
 Durante uma visi-
ta à residência da tutora do 
animal, o acusado mutilou a 
cadela utilizando uma faca, 

cortando seu rabo e as 02 
(duas) orelhas na presença 
de 02 (duas) crianças. Após o 
ato, lavou o animal na pia do 
banheiro. Não satisfeito com 
o ato cruel, o homem fugiu da 
casa da tutora levando a ca-
dela, subtraindo-a da legítima 
proprietária.  
 Para o promotor de 
Justiça de Inhapim, cidade vizi-
nha de Caratinga, no Vale do Rio 
Doce, Jonas Júnio Linhares Cos-
ta Monteiro, responsável pelo 
pedido de Difusão Vermelha, a 
prisão reafirma o compromisso 
institucional do Ministério Pú-
blico com a proteção e defesa 
dos animais, deixando claro que 
condutas cruéis e degradantes 
não serão toleradas. 
 “A responsabiliza-
ção do agressor é fundamen-
tal para reforçar a mensagem 
de que os animais são seres 
sencientes (seres capazes de 
sentir, experimentar sensa-
ções e ter consciência do seu 
ambiente e de si próprios) e 
merecem respeito, cuidado e 
amparo jurídico”, afirmou o 
promotor de Justiça. 

Município terá que declarar valor cultural 
do Complexo Arqueológico de Arêdes

Inhapim fica a 168 quilômetros de Ponte Nova, no Vale do Rio Doce (crédito da foto: Wikipédia)

ITABIRITO

MINISTÉRIO PÚBLICO DE INHAPIM
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Mulheres são presas no Triângulo 
por envolvimento em tráfico de drogas

Edilson Dias Peixoto, 39 
anos, foi assassinado perto 
de sua residência na locali-
dade Córrego dos Furtados, 
zona rural de Ervália. O re-
gistro da Polícia Militar é de 
segunda-feira, 28 de abril, 
às 17 horas. Os militares 
que foram à comunidade já 
encontraram o homem sem 
sinais vitais, caído no solo, 
parcialmente sob uma mo-
tocicleta.
 A perícia técnica 
da Polícia Civil constatou 
um ferimento na cabeça de 
Edilson, possivelmente cau-
sado por um objeto cortante, 
chegando-se à conclusão ser 
uma machadada. Uma teste-
munha relatou ter conheci-
mento de que homem havia 
retornado de uma viagem 
naquele dia. Mais ou menos 
às 17 horas, ele saiu de sua 
residência utilizando a mo-
tocicleta. Posteriormente, 
a testemunha recebeu a in-
formação de que o homem 
havia sido morto e seu corpo 
estava caído na estrada, per-
to da sua casa.

 Até o momento 
nenhuma prisão foi efetu-
ada em relação ao homicí-
dio. A Polícia Civil prosse-
gue com as investigações 
para identificar o autor ou 
autores do crime e deter-
minar as circunstâncias 
que levaram à morte da ví-
tima. As autoridades com-
petentes foram acionadas 
para os procedimentos de 
investigação e remoção do 
corpo. A comunidade de 
Córrego dos Furtados de-
monstra apreensão diante 
do ocorrido.

Homem é assassinado com 
golpe de machado perto da sua 
casa no Córrego dos Furtados

um homem de 22 anos, que 
alegou ser apenas usuário de 
drogas. Com apoio de teste-

ções de haxixe; uma porção 
de haxixe com tabaco; 16 por-
ções de maconha; 38 buchas 
e mais 44 porções de skank; 
R$ 154,00; 02 (duas) balan-
ças de precisão; 03 (três) ce-
lulares e 68 caixas de cigarro 
San Marino, em nota fiscal.
 O proprietário do co-
mércio foi preso e conduzido 
para a Delegacia Regional de 
Polícia Civil onde poderá ser 
indiciados por posse de dro-
gas e receptação de contra-
bando de cigarro.

ína e maconha, além de di-
nheiro em espécie. 
 O imóvel apresen-
tava características típicas 
de pontos de tráfico, como 
portões reforçados e tranca-
mentos internos. O suspeito 
foi preso em flagrante, re-
cebeu atendimento médico 
e foi encaminhado para a 
Delegacia Regional de Polí-
cia Civil de Visconde de Rio 
Brasil. Segundo a Polícia Mi-
litar, ele já havia sido preso 
no mesmo endereço, pelo 
mesmo delito, em janeiro 
deste ano.

 Durante a realiza-
ção da Operação Força Total, 
efetivada na última sexta-
-feira, 25 de abril, policiais 
militares cumpriram man-
dado de busca e apreensão 
em um imóvel na Travessa 
Costa e Silva, localizado no 
Bairro Bioquino de Andrade, 
em Visconde do Rio Branco. 
 A residência estava 
fechada, o que exigiu a trans-
posição do muro e a abertura 
forçada da porta da garagem 
para evitar a destruição de 
provas. No interior da casa, 
os militares encontraram 

 Na última sexta-fei-
ra, 25 de abril, após o cumpri-
mento de mandado de busca 
e apreensão, expedido pela 
Justiça de Ponte Nova, milita-
res se dirigiram a um comér-
cio de Palmeiras. O alvo era 
um homem de 43 anos, esta-
belecido na Avenida Dr. José 
Mariano, Bairro Palmeiras.
 Durante a execução 
do mandado judicial, os po-
liciais militares encontraram 
23 papelotes e uma porção 
de cocaína; 16 papelotes/por-

munhas e do cão de faro da 
corporação, foram localiza-
das porções de crack, coca-

PM prende homem após cumprir 
mandado judicial de busca e apreensão 

Após mandado judicial, diversas drogas são 
apreendidas em loja comercial, em Palmeiras

dinheiro, um aparelho ce-
lular e um cachimbo arte-
sanal, geralmente utilizado 
para fumar crack.
 O trio foi con-

Eles poderão ser indicia-
dos, após a concussão do 
inquérito e enquadrados 
na Lei Antidrogas (Lei nº 
11.343/2006). 

 Na tarde do do-
mingo, dia 27 de abril, 
domingo, durante uma 
operação realizado no 
Bairro Triângulo, em Pon-
te Nova, policiais milita-
res prenderam 02 (duas) 
mulheres: uma jovem de 
apenas 18 anos, e outra de 
44 anos. Um homem de 
43 anos também foi deti-
do por porte de droga para 
uso pessoal.
 A ação, que ocor-
reu pouco depois das 18 
horas, aconteceu na esca-
daria que dá acesso à Rua 
Virgílio José de Almeida. 
Com as mulheres, os mili-
tares apreenderam 13 pi-
nos de cocaína, 22 pedras 
de crack, R$ 369,50 em 

duzido para a Delegacia 
Regional de Polícia Civil, 
localizada na Rua Felis-
berto Leopoldo, 262, Bair-
ro Santa Tereza/Gavetão. 

ERVÁLIA

PONTE NOVA

VISCONDE DO RIO BRANCO

PONTE NOVA
elhore os resultados 
da sua empresa com a

A3TV.BR
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Adolescente é apreendido no 
Bairro São Pedro em posse de drogas

Operação da PM cumpre mandados em Barra Longa e 
Amparo do Serra: prisões e apreensões de drogas e armas

te dos fatos, o adolescente 
apreendido foi conduzido 
para a Delegacia Regional de 
Polícia Civil de Ponte Nova, 
juntamente com os mate-
riais encontrados, para as (*) 
providências legais cabíveis.
 (*) A internação é a 
medida mais grave e é apli-
cada em casos de infrações 
como homicídio, roubo qua-
lificado e tráfico de drogas. 
Durante a internação, o me-
nor de idade fica sob cus-
tódia eum  uma instituição 
socieducativa, onde recebe 
acompanhamento psicosso-
cial e educacional.

contraram os seguintes mate-
riais na sexta-feira passada, 
25 de abril, às 6h10min: 01 
(um) tablete, 04 (quatro) 
buchas e 01 (um) saquinho 
com sementes de maconha; 
01 (um) aparelho celular e 
01 (um) jet loader, acessório 
que permite o carregamento 
rápido dos cartuchos em seu 
revólver calibre. 
 Diante da locali-
zação dos materiais ilícitos, 

 Na tarde de quin-
ta-feira, 24 de abril, às 
17h02min, durante a reali-
zação de operação antidro-
gas no Bairro São Pedro, 
em Ponte Nova, policiais 
militares apreenderam um 
adolescente de 16 anos em 
posse drogas. Segundo in-
formações da corporação 
militar a ação foi resultado 
de uma denúncia.
 Com o menor, fo-
ram apreendidos os seguin-
tes materiais: 24 buchas e 02 
(dois) tabletes de maconha, 
R$ 148,00 em dinheiro e 01 
(um) aparelho celular. Dian-

 Durante a realiza-
ção da operação Polícia Mi-
litar de Minas Gerais 250 
anos: AGROGERAIS Segura, 
policiais militares cumpriram 
mandados de busca e apreen-
são no Povoado Bom Sucesso, 
zona rural de Barra Longa, 
em Padre Felisberto, Zona ru-
ral de Amparo do Serra.
 Durante as buscas 
na propriedade de Barra Lon-
ga, os policiais militares en-

 O Superior Tribunal 
de Justiça (STJ) mudou a re-
gra para prisão de menores 
por tráfico de entorpecentes. 
A decisão do STJ estabelece 

um homem de 21 anos, que 
estava na residência alvo do 
mandado de busca e apreen-
são recebeu voz de prisão em 
flagrante delito. Ele foi con-
duzido para a Delegacia de 
Polícia Civil de Barra Longa 
para as providências legais. 
 No mesmo dia, 25 
de abril, também, por volta 
das 06h10min, durante a 
operação AGROGERAIS Se-
gura, desta vez no Povoado 

que se o menor for detido 
por tráfico de drogas e não 
tiver passagem pela polícia, 
ele não deve ser obrigatoria-
mente internado.

Padre Felisberto, zona rural 
de Amparo do Serra, os po-
liciais militares se dirigiram 
à residência de um homem 
de 55 anos e apreenderam 01 
(um) revólver calibre .38 e 20 
munições do mesmo calibre. 
 O homem foi preso 
por posse ilegal de arma de 
fogo e das munições e em 
seguida conduzido para De-
legacia de Polícia Civil de 
Amparo do Serra.

AGROGERAIS SEGURA

PONTE NOVA

Crédito da foto: divulgação da PM

Droga apreendida em Barra Longa (crédito da foto: divulgação da PM) Arma e munições apreendidas na zona rural de Amparo do Serra (crédito da foto: divulgação da PM)

 Policiais milita-
res de Viçosa prenderam 
01 (um) Polícia Militar de 
Viçosa prenderam, na ma-
drugada de sábado, 26 de 
abril, 01 (um) um homem 
na Rua Gomes Barbosa, no 
Centro de Viçosa, acusado 
de tráfico de drogas. Duran-
te a abordagem, os policiais 
constataram que havia um 
mandado de prisão em aber-
to contra o indivíduo.
 Após receber uma 
denúncia anônima sobre trá-
fico de drogas na referida rua 
e com a identificação do sus-
peito, a Polícia Militar realizou 
a consulta no sistema, confir-

mando a existência do man-
dado de prisão. Com a chegada 
da PM ao imóvel, o homem 
tentou fugir, mas foi rapida-
mente alcançado e preso.
 Durante as buscas 
realizadas no interior da 
residência, os policiais lo-
calizaram os seguintes ma-
teriais: 39 comprimidos de 
ecstasy; 06 (seis) tabletes 
de maconha; 01 (uma) bu-
cha de maconha e R$ 211,45 
em notas e moedas diversas. 
Em seguida, os militares 
prenderam o homem e o 
conduziram para a Delega-
cia Regional de Polícia Civil, 
de Viçosa.

Homem preso com 
drogas no centro da 

Cidade Universitária

VIÇOSA
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Começam as oitavas de final da Supercopa 
do Inconfidentes e Vale do Piranga

 O torneio esporti-
vo intermunicipal, organi-
zado perla Liga Desportiva 
de Urucânia (LDU), a Su-
percopa dos Inconfidentes 
e Vale do Ipiranga, teve 
encerramento de sua fase 
classificatória no fim de 
semana passada, dias 26 e 
27 de abril de 2025. Estes 
foram os resultados dos 
jogos: E.C Palmeirense 1 
x 0 Pontenovense F.C. O 
gol foi anotado pelo atleta 
Pipoquinha; Club Atléti-

co Cohab (Itabirito) 0 x 0 
Peñarol F.C (Ouro Preto).
 Com esses resul-
tados ficaram definidos 
os confrontos para as oi-
tavas de final. Os confron-
tos de ida da 2ª fase serão 
realizados neste fim de 
semana: dias 03 e 04 de 
maio. Estão classificados: 
Pontenovense F.C; Inter-
continental F.C (Itabira); 
E.C Palmeirense; Viçosa 
Esporte e Lazer/VEL (Vi-
çosa), Sete de Outubro 

E.C (Mariana); Peñarol F.C 
(ouro Preto); Piranga E.C 
(Piranga) e Clube Atlético 
Cohab (Itabirito).
 C r u z a m e n t o s : 
Pontenovense F.C x E.C 
Palmeirense, no sábado, 
dia 03 de maio, no Estádio 
Juca Fonseca (Vila Olivei-
ra) em Ponte Nova, às 16 
horas; Intercontinental F.C 
x VEL, às 16 horas, em Ita-
bira; Sete de Outubro E.C 
x Piranga E.C, às 15 horas, 
em Mariana. 

Final do Quadrangular Intermunicipal Feminino 
entre Viçosa F.C e Ideal F.C, em Mariana

 O Quadrangular 
Intermunicipal de Fute-
bol Feminino, promoção 
da Diretoria de Esportes 
e Lazer da Prefeitura de 
Viçosa em parceria com a 
Liga Esportiva de Mariana 
anunciou que a final será 
realizada no sábado, às 18 
horas, em Mariana.

 As 02 (duas) equi-
pes que farão a grande final 
da competição:  Viçosa F. C 
e o Ideal F.C (Distrito Águas 
Claras/Mariana) são os dois 
finalistas. No sábado, dia 26 
de abril, o Viçosa F.C goleou 
o Donas da Bola F.C pelo pla-
car de 8 a 0, garantindo vaga 
na finalíssima do torneio.  

 No domingo, dia 
27 de Ideal F.C, e São Ben-
to de Mariana empataram 
em 2 a 2. Como o Ideal F.C 
tinha melhor campanha, 
ficou com a outra vaga de 
finalistas. O jogo será no 
Campo do União Passagen-
se, no Distrito de Passagem 
de Mariana.

Viçosa F.C é forte candidato ao título (crédito da foto: divulgação do torneio)
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Independente F.C é o campeão Regional do Açúcar 2025
 O campeão Regio-
nal do Açúcar de 2025 é o In-
dependente F. C, de Acaiaca. 
Ele conquistou a taça na cate-
goria Sub-20, em empolgan-
te jogo realizado no sábado 
passado, 26 de abril, no Está-
dio João Elias, em Acaiaca, ao 
vencer a equipe Insanos F.C, 
de Rio Casca, por 2 x 0, com 
gols marcados por Yuri, aos 
29 minutos 1º tempo, e Mar-
lon aos 34’39” do segundo 
tempo. O jogão decisivo teve 
arbitragem de Wiguedison 
Martins da Silva auxiliado 
por Leandro Martins Caetano 
e Valber Leonardo, sendo 4º 
árbitro Sandro Avelino.
 O Independente 

 Em competição re-
alizada sábado passado, dia 
26 de abril, no Ginásio Polies-
portivo Raimundo Batista, 
em Ouro Branco, cidade da 
Região Central de Minas, na 
divisa com Conselheiro La-
fayette, o atleta ponte-noven-
se Matheus Costa, categoria 
júnior (15 a 17 anos), faixa 
preta, conquistou medalha de 
ouro em luta de taekwondo.
 O evento, que é re-
alizado em 03 (três) etapas 

dente F.C): 06 (seis) gols; 
melhor goleiro Iago (Inde-
pendente); melhor jogador 
da partida: Yuri (Indepen-
dente F.C). Geraldo Divino, 
presidente da Liga Desporti-
va de Urucânia (LDU) entre-
gou medalhas aos campe-
ões e vice-campeão, troféus 
de artilheiro, melhor goleiro 
e kit Saudali ao melhor jo-
gador da partida. 
 O narrador da Rá-
dio Montanhesa 670 KHz, 
João Paulo Araújo, presi-
dente da Câmara Munici-
pal de Acaiaca, entregou o 
troféu de campeão ao ca-
pitão do Independente F.C, 
Keven Machado.

tuto Montessori tem como 
técnico o professor Ede-
valdo Irias (AMTC). Ele 
teve apoio da secretaria 
municipal de Esporte, La-
zer e Juventude, órgão da 
Prefeitura de Ponte Nova, 
que tem coordenação do 
professor de educação físi-
ca, Rafael Pacheco. Outros 
agradecimentos: @nutri-
cionista_danielmarques; @
ecpalmeirense; @Instituto 
Montessori e @choiceinglis.

jogou com Iago; Keven, Pe-
dro Pereira, Pedro Botelho 
e Gabriel Carvalho; Artur 
Morcego (Vitor Ugo), Ryan 
e Guilherme (Zim); Warley 
(Pablo), Marlon (Maurinho) 
e Yuri. Técnico: Rhenan Jú-
nior de Carvalho. Insanos 
F.C entrou em campo com 
João Pedro; Felipe Russo, 
Kaike Tavares, João Pedro 
Macuco, Coquinho (Felipe 
Junior); Vitinho, Diego (Ma-
teus)e Otávio; Pedro Ma-
juste (Ruan Pablo), Samuel 
Canastra (Luís Danilo) e 
Gabriel. Técnico Carlos Al-
berto, o Cachorrāo.
 Premiação - Ar-
tilheiro Marlon (Indepen-

vale vaga para a Seleção 
Mineira que representará o 
estado no Campeonato Na-
cional. A 3ª e última Etapa 
está programada para o mês 
maio, em Mariana. No mês 
passado, Matheus Costa 
venceu a 1ª etapa em João 
Monlevade: ao vencer a 2ª 
etapa não pode ser mais al-
cançado, desta forma pode-
rá descartar sua participa-
ção na última etapa.
 O atleta do Insti-

Copa dos Campões em Paula Cândido

Atleta ponte-novense Matheus Costa 
é bicampeão mineiro de taekwondo

 A impressio-
nante campanha de 04 
(quatro) vitórias e ape-
nas 01 (um) empate em 
05 (cinco) jogos dispu-
tados, o time Barros F.C, 
de Paula Cândido, segue 
sem perder na Copa dos 
Campeões. O   torneio 
está sendo disputado no 
Estádio José Ferreira do 
Nascimento, em Paula 
Cândido.
 Na rodada deste 
domingo passado, 27 de 
abril, o Barros F.C venceu 
as Duas Barras E.C, de 
Viçosa pelo placar de 4 
a 0 com gols de Wallace 
(2), Eduardo e Marlon. 
A equipe segue líder da 
chave A da copa com 13 
pontos ganhos e com um 

saldo de gols de 15 gols.
 Na outra parti-
da da rodada, no equili-
brado clássico riobran-
quense, entre o Sport 
Londrina F.C venceu o 
Bonsucesso E.C por 3 a 
2. Os gols do jogo foram 
marcados por Guilherme 

(2) e Lucas, para o Sport 
Londrina, e por Alcides 
(2), para o Bonsucesso. 
Com a boa vitória, o Sport 
Londrina saltou para a 
3ª posição na tabela de 
classificação da chave B 
da copa, agora com 06 
(seis) pontos ganhos.

Independente F.C ganhou o título jogando em casa (crédito da foto: divulgação do torneio)

Barros F.C é a grande sensação (crédito da foto: divulgação do torneio)

SUB-20


